48 ème JOURNEE DE LA TERRE EN PALESTINE

Journée de la terre

Journée de la résistance

Chaque 30 mars, les Palestiniens et Palestiniennes commémorent la Journée de la Terre en souvenir de leurs gréve et mobilisations historiques en 1976, face au gouvernement israélien qui annexait 2500 hectares supplémentaires de terres en Galilée et de la répression criminelle par l'armée israélienne qui s'ensuivit : 6 morts, des centaines de blessés et des centaines d'arrestations.



Solidaire de cette 48ème journée de la terre en Palestine, l'Association France Palestine Solidarité vous invite à un rassemblement aux Minimes, devant l'olivier planté en 2008 par le Maire de La Rochelle.

SAMEDI 30 MARS 2024 à 11 heures

Allée des Droits de l'Homme, près faculté de Droit Rond point Gaston Perrier- L.R.

Prises de parole – informations – moment convivial



AFPS 17 - CNID <u>cnid.afps.larochelle@orange.fr</u> <u>www.france-palestine.org</u>

Colons israéliens

= 13,8% de la population en Cisjordanie vivant dans plus de 500 colonies toutes illégales

Destructions de maisons

villages rasés Palestiniens confrontés à la plus grande précarité

Jérusalem-Est

Violences racistes de la part des colons juifs extrémistes pour expulser les palestiniens de leurs maisons

Vague de protestation unitaire en Palestine occupée et en Israël

Agression israélienne inégalée contre la population de Gaza

Bédouins

Terreur et nettoyage ethnique du Néguev (Naqab) et de la Vallée du Jourdain se sont intensififiés

Poursuite du **blocus** inhumain imposé à **Gaza**Refus du droit de retour pour les **réfugiés**Construction illégale du **Mur**Situation inadmissible des **prisonniers**Violences envers les **enfants** (tirs, coups, prison)



Le régime d'apartheid israélien envers le peuple palestinien a été prouvé et dénoncé par nombre d'organisations internationales et françaises des droits humains (cf rapport d'A.I)

ACTUALITE 2024



Depuis octobre 2023, la population civile palestinienne est systématiquement décimée :

au 12 mars 2024, plus de 31000 morts et 72000 blessés à GAZA majoritairement femmes et enfants. La famine est utilisée comme arme de guerre. Les infrastructures totalement détruites

(hôpitaux, écoles, lieux de cultures vivrières...). En Cisjordanie, 417 tués dont 107 enfants, 4665 blessés dont 718 enfants, 624 attaques de colons. Prisons: 9100 nouveaux prisonniers dont 246 femmes et 500 mineurs et 40 des 60 journalistes enlevés...Humiliations, passage à tabac, tortures entraînant déjà au moins 13 morts. 4383 ordonnances de détention administrative (sans inculpation ni procès).

C 'est tout un peuple qu'on assassine . Agissons!